

¿Fue empañado el "es tiempo de las mujeres", de Sheinbaum, por el "no se hagan pend...", de Rocha Moya; y el "...como me da mi chingada gana", de Ana Guevara?



l encabezado de la entrega de este póker político se complementa con los primeros resultados de la indagatoria iniciada por la Fiscalía General de la República con lo que -todo parece indicar- da la razón a Ismael "El Mayo" Zambada y sus temerarias afirmaciones sobre lo que ocurrió el 25 de julio entre Sinaloa y El Paso,

De acuerdo con los cálculos, la mesa estaba lista para una partida que debió celebrar "el día" de Claudia Sheinbaum Pardo, la primera mujer mexicana que ocupa la Presidencia de la República en México, lo que representa un hito en nuestra historia, pues ocurre a tan sólo 71 años después de que las mujeres mexicanas obtuvieran el derecho al voto. Este jueves 15 de agosto era de fiesta y orgullo para el régimen de la Cuarta Transformación que gobierna nuestro país a partir del liderazgo de Andrés Manuel López Obrador, fundador del Movimiento de Regeneración Nacional. Pero...

El preámbulo del próximo 1 de octubre, cuando Claudia Sheinbaum Pardo tome posesión como la presidenta número 66 de México, ante los representantes de los tres Poderes de la Unión, en el Palacio Legislativo de San Lázaro, donde seguramente reafirmará su mensaje de que "como primera mujer presidenta de México, sepan que actuaré con honestidad, responsabilidad, respetando la independencia de los poderes, gobernaré para todas y todos los mexicanos, tengan la certeza que nos sentiremos todas y todos cada día más orgullosos de nuestro origen, y de nuestro porvenir", se vio empañado por el contexto que vive México precisamente en

estos días y gracias a las actitudes y acciones de su predecesor.

Tres asuntos nos ocupan en este comentario y que versan sobre lo que, a casi seis años de iniciado el gobierno de Andrés Manuel López Obrador, representa la Cuarta Transformación y el Movimiento de Regeneración Nacional; al régimen "hace lo que se le da su chingada gana" (dixit Ana Guevara, Conade); así es y todo mundo lo sabe "no nos hagamos pendejos" (dixit Rubén Rocha Moya, gobernador de Sinaloa) y, para acabarla de conjugar, las afirmaciones difundidas el sábado anterior, por el otrora líder más poderoso del crimen organizado, actualmente en una prisión de Estados Unidos, Ismael "El Mayo" Zambada, sobre la traición de la que fue objeto por parte de Joaquín Guzmán López (hijo de su compadre y socio) se fortalecen y muestran la relación entre el gobierno y aliados de López Obrador con el narcotráfico y sus redes.

Y es que luego de que la Fiscalia de Sinaloa diera a conocer un video en el que se observa el presunto ataque que habría derivado en la muerte del diputado electo Héctor Melesio Cuén Ojeda, en una gasolinera en Culiacán, Sinaloa, la Fiscalía General de la República emitió un comunicado en el que informa de diversas inconsistencias.

La Fiscalía General de la República, a cargo de Alejandro Gertz Manero, fue la institución que dio la puntilla a los dichos de "yo no fui" y "quien sabe" de los funcionarios involucrados. Lo más relevante del nuevo comunicado de la FGR no es que se indague al hijo de Joaquín "El Chapo" Guzmán por traición a la patria. Eso no va a llegar a nada. Lo verdaderamente relevante es que: en primer lugar, se confirma que la escena del asesinato del exrector de la Universidad Autónoma de Sinaloa y diputado federal electo, Héctor Melesio Cuén Ojeda en la gasolinera puede ser un montaje. La FGR explica que no se realizaron peritajes adecuados, que se incineró el cuerpo indebidamente, que hay mas disparos de los que se escuchan en el video. ¿Entonces, "El Mayo" dice la verdad de que al político badiraguatense lo asesinaron en la misma propiedad donde a él lo secuestraron?

La FGR informó que obtuvo una copia autenticada de la carpeta de investigación local de Sinaloa, información que fue analizada por peritos y analistas, quienes determinaron un primer resultado de que en la necropsia no se establecieron de manera correcta los signos cadavéricos inmediatos como temperatura, signos tanatológicos, livideces, ni la descripción correcta y evolución que tuvo el cuerpo.

Asimismo, el cadáver de Héctor Melesio presentaba un fuerte hematoma en la cabeza, mientras que el cuerpo recibió cuatro disparos en las piernas. Es por eso que, señala la FGR, no concuerdan las cuatro heridas de bala en las extremidades inferiores con lo que se escucha en el video presentado por las autoridades de Sinaloa, puesto que en ese sólo se escucha un disparo.

Otra inconsistencia que señala la FGR es que los tres empleados de la gasolinera no refieren haber escuchado disparos y que, además, no se identifica con precisión la fisionomía de los ocupantes de la camioneta.

Entonces, como dijera a dos comunicadores que lo entrevistaron, el entonces candidato al gobierno de Sinaloa y actual gobernador, Rubén Rocha Moya, ante la relación entre el gobierno de un estado con un cártel tan poderoso como el de Sinaloa, el de "Los Chapos", el de "El Mayo", el del "Jefe de Jefes", la respuesta del morenista fue: "Pues, no nos hagamos pendejos. Aquí todo mundo sabe cómo está la cosa. Yo fui y hablé con ellos, los conozco porque soy de Badiraquato. Y yo fui a pedirles su apoyo. Quien te diga que quiere gobernar Sinaloa y no tiene el visto bueno de ellos, te miente. Así es la cosa aquí, para qué nos hacemos pendejos". ¿Y ahora tiene el cinismo de desmentirlo? No, pues tiene mayor credibilidad el señor Zambada.

Y la última joya que nos da cuenta de cómo ha sido, es y seguira siendo la Cuarta Transformación nos la da Ana Guevara, exvelocista y medallista mexicana, actual responsable de la Comisión Nacional del Deporte, quien contestó contundente ante la falta de apoyo económico a los deportistas que participaron en las Olimpiadas de Paris 2024 y, ella, por su parte, se mostró derrochando recursos en la nación gala: "Todo lo que gano, me lo trago, me lo unto y me lo visto como me da mi chingada gana".

Así el contexto en el primer "saque" del dia de la presidenta Sheinbaum... mejor ¡leámonos manaña sábado con una nueva partida de póker! Ciaooo.